

Colocaron una “heladera literaria” en el barrio San Martín



En la delegación municipal del barrio **San Martín (Castelli y San Juan)**, el lunes 25 de abril, en el marco del **Día Internacional de Libro**, quedó instalada una “**heladera literaria**”, de la cual los vecinos pueden retirar libros para leer y luego devolver, e incluso realizar donaciones si lo desean.

El delegado del barrio, **Roberto Farías**, explicó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que la idea es ir sumando este tipo de heladeras en el departamento. Es que ya existe una en la biblioteca Mariano Moreno, mientras que mujeres de la agrupación Madres Cocinando instalaron otra en el barrio Constitución. “**Ojalá que esto tenga un efecto contagioso en los barrios**”, dijo.

Explicó que “la heladera literaria sirve para que la gente pueda ir, buscar su libro, llevarse, puede reponer, lo lee, lo trae, puede hacer intercambio de libros”, señaló, y aseguró que en su primer día de uso fueron muchos los niños que se acercaron a buscar ejemplares. “Estamos realmente muy contentos porque ha dado resultados y es un éxito para toda la comunidad”, destacó.

Cabe decir que una joven que se dedica a la realización de trabajos audiovisuales fue quien dejó esta heladera en excelentes condiciones a fin de que tenga una visual interesante y los transeúntes la abran para llevarse o colocar libros. Es que allí hay material para adultos y para niños.

Además, en la misma delegación hay un “**perchero solidario**”, por lo que hay gente que puede dejar donaciones que luego son retiradas por personas que las necesitan. También se dictan diversas capacitaciones que son de suma utilidad para los vecinos. Farías se mostró muy agradecido con el Municipio ya que “da la posibilidad de que se hagan estas cosas en los barrios”.

El barrio San Martín

Se trata de una zona de la ciudad cercana al centro y gran parte de la población la conforman adultos mayores. Sufre los típicos casos de inseguridad, materia en la que se debe seguir trabajando. Los vecinos han creado un grupo de WhatsApp que sirve para avisar, en caso de ver algún movimiento extraño, a fin de defenderse entre todos.

Es jurisdicción de la Comisaría 32^a. Farías aseguró que hay muy buen trabajo por parte de los efectivos policiales, aunque por supuesto, la inseguridad es algo que muchas veces excede la buena predisposición.